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investigações acerca da Feira da Madrugada. Foi para isto que 
este Plenário aprovou a Comissão Parlamentar de Inquérito.

Então, Vereador, estão esclarecidas as iniciais e passo a 
palavra a V.Exa.

O SR. ADILSON AMADEU (PTB) - (Pela ordem) - Sr. Pre-
sidente, nobres Vereadores, público que nos assiste, é mais ou 
menos assim: de um fato, de uma bobagem, acontecem muitas 
coisas. Vamos até agradecer a Deus que não aconteceu nada 
mais grave, e que hoje existe na portaria uma identificação.

Fiz uma reforma em meu gabinete e até hoje ninguém sabe 
quem pôs fogo no meu sofá que estava ali fora, no corredor.

A CPI teve sua segunda sessão ontem. O senhor que apa-
rece no vídeo de colete vermelho é ex-assessor de um Vereador 
e sempre esteve aqui na Casa, assim como outros estão. A 
provocação, pelo que vi no vídeo, e uma fala feita ao Vereador 
Camilo, depois de tudo que aconteceu, Boletim de Ocorrência, 
uma senhora que foi pega pelo braço, apertaram o pulso. Tem 
o laudo do hospital, se um médico dá uma medicação na veia, 
pelo menos o que vi, e enfaixa, alguma coisa aconteceu.

Queria propor algo que, cada vez mais, fica difícil. Primeiro, 
não vou criticar nenhum colega Vereador; segundo, vou falar 
que aqui tem mais paparazzi do que funcionário. Eles vêm, 
filmam a irregularidade, às vezes não conseguimos parar direito 
na faixa, vêm filmar. E o assessor quer ser mais, é isso, o asses-
sor do vereador quer ser o vereador! Isso já aconteceu comigo 
e acontece com V.Exas.

Eu não vou falar quem está certo ou errado. Já tem boletim 
de ocorrência. A Globo hoje veio falar para eu identificar as 
pessoas que estavam segurando o senhor de jaqueta vermelha. 
Como vou saber se eu não estou na portaria e não tenho a 
identificação? Vão atrás ver quem é. Pelo o que eu vi, foi dada 
uma ordem para segurar? Até, no momento, fica bom, para que 
as pessoas não se agridam mesmo. Agora, eu acompanhei, fui 
no segundo subsolo, onde estava esse moço, o Leandro, que 
estava muito nervoso, ele queria ir para a delegacia. Quando 
perguntaram para ele se tinha apertado o braço da moça, ele 
falou: “Eu apertei porque ela pegou no meu braço”. Na verda-
de, aconteceram os fatos, mas, meu Deus, não adianta mais nós, 
Vereadores, dizermos quem está certo, quem está errado. Existe 
a Corregedoria, que está atuando e vai ver quem é quem. Tem 
a defesa, o boletim de ocorrência vai falar, o Vereador Camilo 
vai mostrar.

Eu sou sincero. Algumas coisas que vemos podem alterar o 
Colega, como eu já me alterei neste Plenário. À minha maneira, 
vou ver se estou errado e peço desculpas, mas é um jeito meu.

Então, a partir de agora, peço, com muita humildade, por-
que já estou aqui há quatro legislaturas: vamos acalmar, vamos 
trabalhar, vem o recesso, vamos fazer de maneira simpática. 
Se você não se dá bem com o seu colega, fale só “bom dia”, 
“boa tarde” e “boa noite”, mas não vamos acusar um colega 
que estava trabalhando, participou da CPI, saiu, foi para o seu 
gabinete, participou da reunião de líderes e, quando saiu, foi 
chamado por um cidadão que quis falar. Então, apareceu o 
paparazzo! É paparazzo que apareceu ali. Nada contra esse 
rapaz, mas eu vi como estava nervoso no segundo subsolo, 
querendo ir para a delegacia, dizendo que ia fazer e desfazer. E, 
logicamente, se é meu funcionário, eu também vou à delegacia. 
Mas, na delegacia, a autoridade maior é o delegado. Deixem o 
delegado fazer o boletim de ocorrência e não interfiram. Por 
isso é que não fui ontem, porque, apesar de eu ter um carinho 
muito grande pelo Vereador Camilo e por todos, eu não fui para 
não tumultuar. As autoridades estavam lá, fizeram o boletim de 
ocorrência, deixem correr normalmente.

Colega é colega, vamos defender. Eu apanhei na semana 
passada, e não desejo que ninguém apanhe. Não gosto de 
apanhar, nunca gostei de apanhar, mas eu apanhei. A minha 
vida, estou colocando em ordem. Espero que todos consigam 
não apanhar. Aqui, essa situação de um falar um pouco mais do 
outro não é bom. Vamos falar menos, porque aqui todos somos 
Vereadores, fomos eleitos pela população. E vamos defender, 
sim, uns aos outros.

Eu também não vou admitir isso do Vereador Camilo. Por 
diversas vezes, já o vi falar e disse para ele: “Se a Sâmia foi 
para Nova York, ela pode estar na Croácia, Nova York, em qual-
quer lugar, mas vamos nos respeitar”.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Antes de pas-
sar a palavra, estou notando no plenário um número excessivo 
de assessores. O meu entendimento é que adentre o Plenário 
somente os assessores que estiverem trabalhando. Se eles não 
estiverem no exercício da função, ou a pedido do Vereador, eles 
devem, de imediato, deixar o plenário.

Nobre Vereadora Sandra Tadeu, antes de V.Exa., havia o 
pedido do Vereador Eduardo Tuma, que foi o terceiro a pedir a 
palavra pela ordem. Em seguida, concederei a palavra a V.Exa.

A SRA. SANDRA TADEU (DEM) - (Pela ordem) - Mas serei 
rápida, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Eu darei a pa-
lavra no momento oportuno, há três pedidos. Se formos seguir 
com o debate, nobre Vereadora, existe uma fila.

A SRA. SÂMIA BOMFIM (PSOL) - (Pela ordem) - Nobre 
Vereadora Sandra Tadeu, o que eu tenho a dizer também é 
rápido.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Tem a palavra, 
pela ordem, o nobre Vereador Eduardo Tuma. Vamos respeitar a 
cronologia, então.

O SR. EDUARDO TUMA (PSDB) - (Pela ordem) - Obrigado, 
Sr. Presidente. Quero fazer uso da palavra por concessão da 
Líder do meu partido, Vereadora Adriana Ramalho.

Na verdade, estamos no dia 14 de junho, na primeira 
quinzena, já entrando na segunda quinzena de junho e, invaria-
velmente, entraremos no recesso de julho.

Nesse sentido, existem ainda projetos a serem apreciados 
nesta Casa. Projetos como o Programa de Parcelamento In-
centivado, que é uma proposta da CPI dos grandes devedores 
e encontrou eco no Governo. Essa proposta foi encaminhada 
para cá, sofrerá ainda algumas alterações, mas será deliberada 
e votada e esperamos que isso seja feito, se não hoje, talvez 
semana que vem. Essa é a nossa expectativa, juntamente com 
a votação da Lei de Diretrizes Orçamentárias, sem a qual nós, 
evidentemente, não concluímos uma etapa constitucionalmente 
prevista, Temos o Plano Plurianual, a Lei de Diretrizes Orçamen-
tárias e a Lei Orçamentária Anual.

Enquanto eu falo, faço o exercício também de oratória, 
porque continuo com o meu raciocínio, enquanto há pessoas 
ao meu lado discursando e falando em voz alta no meu ouvido 
direito. Mas isso não é assunto da minha fala, obviamente, 
neste momento.

Queria também fazer ao Plenário e aos Colegas Adilson, 
Isac Felix, Claudio Fonseca, Patrícia Bezerra, Milton, Abou Anni, 
Conte Lopes, Juliana Cardoso, outra proposta, Sr. Presidente. 
Que possamos votar também na semana que vem, em primeira 
e em segunda votação - e a minha fala é irônica, obviamente, 
porque é pela ironia que também faço uma agressão -, o Pro-
jeto de Lei 367, de todas as concessões e permissões, dos seis 
itens que ali constam: bilhetagem, parques e todos os outros. 
Também podemos votar o Pacaembu, o PL 364, que é a priva-
tização. Daí, as PPPs já não precisam mais passar nesta Casa.

Votamos e encerramos o semestre e também encerraremos 
o mandato, porque não haverá nenhum projeto de grande 
envergadura a ser tratado nesta Casa, depois que cumprirmos o 
plano de desestatização com as permissões e concessões, com 

A Dona Sâmia dá risada, porque a Dona Sâmia é defen-
sora das mulheres, mas não é defensora da Bárbara, que se 
machucou. Ela é defensora das mulheres, não da Bárbara, 
porque a Bárbara não é mulher. Ela defende as mulheres, as 
mulheres, mas não a Bárbara, que está com estiramento no 
braço comprovado.

E outra coisa: hoje a Globo está no Hospital Cruz Azul, Sr. 
Presidente, para ver se é verídico o laudo médico. Fé pública de 
um médico. A que ponto nós chegamos.

Obrigado, Sr. Presidente.
O SR. ANTONIO DONATO (PT) - Pela ordem, Sr. Presi-

dente.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Tem a palavra 

V.Exa., pela ordem.
O SR. ANTONIO DONATO (PT) - (Pela ordem) - Sr. Presi-

dente, quero lamentar, mais uma vez, que tenhamos chegado 
a esse ponto nesta Câmara Municipal. Lamentar muito o 
descontrole, o destempero, que não tem marcado bem esta 
Legislatura.

Nós queremos que tudo seja apurado, absolutamente tudo. 
Representamos já na Corregedoria para que todos possam 
apresentar sua versão e a Corregedoria possa apurar.

Mas há mais coisas que nós necessitamos apurar nesse 
processo. Primeiro, nós temos claramente uma pessoa no 
vídeo sendo agredida pelo Vereador Camilo Cristófaro. Ele 
não chama de agressão, mas, no meu entender, aquilo é uma 
agressão. Todo mundo viu o vídeo, cada um julgue se é uma 
agressão.

Nós não temos, apesar de ter sido filmado por inúmeras 
pessoas que estavam no corredor - não foi só o Leandro -, 
nenhuma imagem de agressão à assessora do Vereador Camilo 
Cristófaro. Nós não temos essa imagem.

Nós temos uma imagem muito grave, Sr. Presidente, e 
quanto a isso queria apelar a V.Exa. para que possamos apurar. 
Eu não sei quem era o senhor que estava discutindo com o 
Vereador Camilo Cristófaro, de blusa vermelha, não sei as 
razões dele, mas o fato é que, sob o comando de uma pessoa, 
que, segundo informação, é do gabinete do Vereador Camilo 
Cristófaro, ele foi imobilizado por duas pessoas que não são 
seguranças da Câmara, não são da GCM, não são da Polícia 
Militar. Eles são o quê? Jagunços? Nós vamos permitir isso aqui 
dentro da Câmara Municipal? Vereador andar com jagunço? É 
inadmissível!

O Vereador disse que não conhece. Não é V.Exa., são os 
dois jagunços lá, a mando de uma pessoa do seu gabinete, ou 
aquela pessoa não era do seu gabinete? Aquela pessoa que dá 
ordem não era do seu gabinete?

- Manifestações antirregimentais. Tumulto.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Vereador 

Camilo Cristófaro, eu garanti a palavra a V.Exa., e, como não há 
debate, eu recomponho o tempo do Vereador Antonio Donato.

O Vereador Camilo Cristófaro falou, deu sua versão. V.Exa. 
faça a sua manifestação. O seu tempo será recomposto. Eu 
garanto a palavra a V.Exa.

O SR. ANTONIO DONATO (PT) - (Pela ordem) - O que não 
dá para admitir são pessoas estranhas à Casa. Eu perguntei 
para a Assessoria Militar, a pessoa não tinha crachá e, curio-
samente, não estava identificada. Todo mundo que entra nesta 
Casa, há pelo menos um mês, está identificado. Essas duas 
pessoas, sob ordem de uma pessoa do seu gabinete, sob ordem 
- é claro isso no vídeo -, seguraram o indivíduo que teve uma 
altercação com V.Exa. lá. Se ele tem razão ou não tem, eu não 
sei. É lamentável esse fato.

Então, é preciso apurar quem são essas pessoas, porque 
a Casa tem segurança. Se existe algum problema, aciona-se 
a GCM, aciona-se a Assessoria Militar, da Polícia Militar da 
Casa. Agora cada um vai fazer justiça com as próprias mãos? 
É inadmissível.

Então o que é que temos aqui hoje? É um vídeo mostrando 
o assessor do Vereador Suplicy sendo agredido pelo Vereador, e 
o Vereador alega que houve uma agressão à sua assessora, da 
qual não existe vídeo, não existe nenhum outro elemento a não 
ser a palavra da assessora.

Espero que a Corregedoria possa apurar tudo, inclusive se 
houve a agressão contra a assessora. Se aconteceu, é tão con-
denável quanto a agressão que Vereador infligiu ao assessor.

Mas o que eu lamento é que tenhamos de perder tempo 
neste momento com atitudes que não se coadunam com o mí-
nimo de convivência na Casa. Se fosse a primeira vez, podemos 
sempre relevar. Infelizmente não é a primeira vez, Vereador 
Camilo. Conheço V.Exa. há bastante tempo, tenho respeito 
por V.Exa., mas suas atitudes na Casa, infelizmente, não têm 
colaborado para um clima de civilidade entre nós. O mínimo 
necessário ao debate é um clima de civilidade e, infelizmente, 
isso não tem acontecido.

Espero que a Corregedoria, mais uma vez...
- Manifestação antirregimental.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Vereador 

Camilo, por favor. Eu garanti a palavra a V.Exa.
O SR. ANTONIO DONATO (PT) - (Pela ordem) - Mais uma 

vez, V.Exa. me interrompe, sem o clima de civilidade.
Então eu quero dizer isto: que a Corregedoria imediata-

mente apure, com rapidez e presteza, porque a Câmara não 
pode ficar à mercê desse tipo de atitude e de comportamento.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - A Presidência 

passa a esclarecer acerca do ocorrido ontem. Mandei que se 
coletassem os vídeos; foram coletados. Chamei ao meu gabi-
nete o Chefe da Assessoria Militar e da GCM. Não são GCMs 
as pessoas que imobilizaram a pessoa em questão no vídeo. Já 
solicitei que a PM faça a identificação deste, como ele adentrou 
neste Plenário. Serão identificados e chamados à Corregedoria 
para prestar esclarecimentos acerca dos fatos. Já enviei ofício à 
Corregedoria, porque o fato ocorreu nesta Edilidade e cabe à 
presidência da Câmara tomar as providências, independente-
mente de manifestação das partes. A Presidência já determinou 
à Corregedoria que abra os procedimentos, faça as apurações. 
Os elementos que compõem como subsídios serão fornecidos a 
ambos os lados e serão ouvidas as partes. À Presidência cabe 
manter o equilíbrio, e tomou as providências. A Corregedoria já 
está de posse dos vídeos, do Boletim de Ocorrência, e a Polícia 
Militar fará a identificação dos dois sujeitos que imobilizaram 
a pessoa.

Ademais, passarei a palavra ao Presidente da CPI, porque, 
pelo que entendi, são objetos a serem tratados no âmbito da 
Comissão Parlamentar de Inquérito, são objetos referentes à 
Feirinha da Madrugada, devem ser debatidos. E parece-me que 
aquele é o fórum adequado para o debate, e não este Plenário. 
Neste Plenário debatem-se matérias de interesse da Cidade. 
Peço aos Srs. Vereadores que façamos a discussão das matérias 
de interesse da Cidade. Este assunto já está na Corregedoria, 
ambos os lados fizeram sua manifestação inicial e entendo 
como bastante suficientes.

Ademais, se será comprovada ou não a denúncia, para isto 
foi criada a CPI; o Sr. Presidente e os Srs. Membros da CPI que 
tomem as providências cabíveis quanto às investigações perti-
nentes. À Corregedoria já está determinado que tome as provi-
dências cabíveis. Nós, do Plenário, temos de cuidar da imagem 
desta Casa, e apelo às Sras. e Srs. Vereadores que deixemos 
essa matéria no âmbito da Corregedoria e da CPI que cuida das 

evento “Virada Cultural 2017”, conforme bases, condições e 
especificações deste Edital e seus anexos.

COMUNICAMOS que em 30/06/2017 o Diretor Adminis-
trativo Financeiro e de Relação com Investidores da São Paulo 
Turismo S.A. REVOGOU o Pregão Eletrônico n°019/17, tendo em 
vista solicitação da área requisitante (Gerência de Controle de 
Contratos), atendendo ao pedido da SMC – Secretaria Munici-
pal de Cultura da Cidade de São Paulo.

Esclarecimentos podem ser obtidos pelo e-mail: licitacoes@
spturis.com.

a) Comissão Permanente de Licitações – São Paulo Turismo 
S.A.
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- Presidência do Sr. Milton Leite.
- Secretaria do Sr. Arselino Tatto.
- À hora regimental, com o Sr. Milton Leite na presidência, 

feita a chamada, verifica-se haver número legal. Estiveram 
presentes durante a sessão os Srs. Abou Anni, Adilson Ama-
deu, Adriana Ramalho, Alessandro Guedes, Alfredinho, Aline 
Cardoso, André Santos, Antonio Donato, Arselino Tatto, Atílio 
Francisco, Aurélio Nomura, Caio Miranda Carneiro, Camilo 
Cristófaro, Claudinho de Souza, Claudio Fonseca, Conte Lopes, 
Dalton Silvano, David Soares, Edir Sales, Eduardo Matarazzo 
Suplicy, Eduardo Tuma, Fabio Riva, Fernando Holiday, George 
Hato, Gilberto Nascimento, Gilson Barreto, Isac Felix, Jair Tatto, 
Janaína Lima, João Jorge, José Police Neto, Juliana Cardoso, 
Mario Covas Neto, Milton Ferreira, Noemi Nonato, Ota, Patrícia 
Bezerra, Paulo Frange, Reginaldo Tripoli, Reis, Ricardo Nunes, 
Ricardo Teixeira, Rinaldi Digilio, Rodrigo Goulart, Rute Costa, 
Sâmia Bomfim, Sandra Tadeu, Senival Moura, Soninha Francine, 
Souza Santos, Toninho Paiva, Toninho Vespoli e Zé Turin. O Sr. 
Celso Jatene encontra-se em licença.

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Há número 
legal. Está aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, iniciamos 
os nossos trabalhos.

Esta é a 37ª Sessão Ordinária da 17ª Legislatura, convoca-
da para hoje, dia 14 de junho de 2017.

Tem a palavra, pela ordem, o nobre Vereador Camilo Cristó-
faro, para fazer um comunicado de liderança.

O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Sr. 
Presidente, eu tenho cinco minutos regimentais?

O SR. PRESIDENTE (Milton Leite - DEM) - Cinco minutos. 
Cumpriremos o Regimento a todos.

O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Pois 
bem.

Sr. Presidente, em dezembro do ano passado, eu, chegan-
do a esta Casa para abrir conta no banco, fui orientado pela 
Guarda Civil Metropolitana a estacionar o carro ao lado dos 
elevadores, porque V.Exas. estavam num alto grau de votação 
nesta Casa. A Casa estava com a garagem lotada. Foi fotografa-
do o meu carro pelo assessor do Vereador Nabil Bonduki, Chefe 
de Gabinete do Vereador Nabil Bonduki, com 28 mil reais de 
salário por mês, e foi colocado naquele “Haddad Bonzinho”, 
400 mil seguidores. Pintaram a minha casa de vermelho e os 
carros da minha casa, ou seja, um terrorismo total. Ok. Se V.Exa. 
não sabia disso, fique sabendo que aconteceu isso, exatamente, 
porque eu estacionei o carro ali, por ordem da GCM, porque 
não havia lugar vago na garagem.

Pois bem, vamos ao que interessa. Ontem, ao sair do meu 
gabinete para votar - para votar -, eu fui pego por um cidadão 
no corredor. Ele tem 50 boxes na feira da madrugada, e disse 
que eu não poderia fazer o que eu estava fazendo, nós da Co-
missão, eu, o Presidente Adilson Amadeu e todos da Comissão. 
Ao mesmo tempo, ele disse que tinha uma gravação, que eu 
pedi cinco milhões de reais para ele. Eu encostei nele e disse: 
“Você vai pôr essa gravação perante a autoridade policial”. Ele 
falou: “Eu não preciso colocar perante autoridade policial, eu 
falo na sua cara: você pediu cinco milhões”.

Demos voz de prisão para ele. Duas pessoas, que não sei 
quem são, o seguraram e, nesse momento do tumulto, esse 
moço, que trabalhava com o Vereador Nabil Bonduki e agora 
trabalha com o Vereador Suplicy, estava filmando. Perguntei a 
ele: “Você foi quem gravou o meu carro?”. Ele falou: “Fui”. Ok. 
Ele estava gravando e narrando. Dizia ele: “Assessores do Vere-
ador Camilo Cristófaro estão batendo no cidadão tal”. A Bár-
bara falou: “Não estão batendo, e eles não são assessores do 
Vereador Camilo, nós não os conhecemos”. Naquele momento, 
ele torceu o braço da Bárbara para avançar à frente para conti-
nuar gravando; por isso que ele estava com as duas mãos sobre 
o celular. Foi quando eu cheguei nele para pegar o celular, e o 
celular caiu. Ele se jogou no chão e agora há dois depoimentos 
dele em que contradiz o próprio Boletim de Ocorrência.

Vamos ver o vídeo.
- Exibição audiovisual.
O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Essa é 

imagem que ele disse que eu bati nele, que ele caiu e eu chutei 
sua barriga.

- Exibição audiovisual.
O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Está aí 

o soco no peito e a rasteira.
Como foi dito no grupo do Vereador Suplicy, ele devia 

receber cartão amarelo.
- Exibição audiovisual.
O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Pró-

ximo vídeo. Farsa.
- Exibição audiovisual.
O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Ele se 

negou a fazer o exame de corpo de delito.
- Exibição audiovisual.
O SR. CAMILO CRISTÓFARO (PSB) - (Pela ordem) - Está aí 

o laudo. O IML constatou que ela foi agredida. A Polícia Civil de 
São Paulo é mentirosa?

Agora, quero perguntar: por que o Vereador Suplicy foi 
contra a Feira da Madrugada e a favor do consórcio e colocou 
para falar comigo e com o Vereador Adilson Amadeu o Sr. 
Zogbi, banqueiro? O Vereador Suplicy tem de explicar por que 
está defendendo tanto o consórcio e sendo contra a Feira da 
Madrugada.

Isso aí foi montado, porque, quando saí do meu gabinete, 
já tinha gente filmando por trás de mim, do gabinete de uma 
Vereadora, que fica em frente ao meu. Mostrem as imagens 
da Globo, que ele me provocou e eu caí na provocação dele. 
Sobre agressão? Não existe nenhuma. Existe, sim, uma moça 
machucada.
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entrega de 01 CD-ROM ou DVD, a partir de 04/07/2017.

Data e Local de Entrega dos Envelopes: às 9h15min do 
dia 04/08/2017, no auditório da SPObras, 3º andar, endereço 
supracitado.

Abertura dos envelopes: 9h30min do dia 04/08/2017, no 
Auditório de SPObras, 3º andar, endereço supracitado.

Visita Técnica Obrigatória: Haverá visita técnica obrigatória 
no Autódromo Municipal José Carlos Pace, nos dias 20/07/2017 
e 03/08/2017, conforme estabelecido no subitem 2.13 do Edital.

 AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO nº 910.2017/0000274-7 - PREGÃO nº 

002/2017 
1.1. OBJETO: Prestação de serviços técnicos especializados 

para a implantação de um Programa de Governança Corpo-
rativa e Compliance, para atendimento das disposições da Lei 
Federal nº 13.303, de 30 de junho de 2016, conforme descrição 
no Anexo I – Termo de Referência.

UASG: 926351
Limite para recebimento das propostas: 17/07/2017, às 

09:00h por meio da página eletrônica http://www.comprasgo-
vernamentais.gov.br/

Abertura das propostas: 17/07/2017, às 09h15
Início da Disputa de Preços (Pregão): 17/07/2017, às 09h20
Encaminhamento das Propostas: deverão ser encaminha-

das, exclusivamente por meio eletrônico para o seguinte ende-
reço: http://www.comprasgovernamentais.gov.br/

 SÃO PAULO TRANSPORTE
 GABINETE DO PRESIDENTE

 GERÊNCIA DE CONTRATAÇÕES 
ADMINISTRATIVAS

 RESUMO DE TERMO ADITIVO REGISTRADO 
NA GERÊNCIA DE CONTRATAÇÕES ADMINISTRA-
TIVAS - DA/SAM/GCA DA SÃO PAULO TRANS-
PORTE S.A.

CONTRATADA: SIMPRESS COMÉRCIO, LOCAÇÃO E SERVI-
ÇOS S.A.

Prestação de serviços de impressão corporativa, digitali-
zação e reprografia, com fornecimento e instalação de equi-
pamentos novos, sem uso, não recondicionados e em linha de 
produção, com manutenção corretiva, fornecimento de todas as 
peças, partes ou componentes necessários, bem como de todos 
os suprimentos e materiais de consumo, com exceção do papel, 
de primeiro uso, não reciclado e não remanufaturado, serviços 
de assistência técnica, treinamentos, gerenciamento e controle 
da produção para atender as unidades da São Paulo Transporte.

Objeto do presente termo aditivo: redução do escopo 
em 19,48%, supressão quantitativa em 7,79%, alteração da 
data base para abril/2017, alteração do indexador de reajuste, 
prorrogação de prazo e inclusão de cláusula de anticorrupção.

PRAZO: 30 (trinta) meses, iniciando-se em 16 de junho de 
2017, encerrando-se em 15 de dezembro de 2019.

VALOR: R$ 2.313.537,57 – base abril/2017
REGISTRO: 2014/0552-01-01

 SÃO PAULO TURISMO
 GABINETE DO PRESIDENTE

 COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES
 Processo de Compras n° 189/17 - Pregão Eletrônico 

- n°041/17
OBJETO: Contratação de empresa, sob o regime de em-

preitada por preço unitário, para a prestação de serviços de 
Mestre de Cerimônias Profissional, para atendimento parcelado 
a diversos eventos por um período de 12 meses, renováveis por 
iguais ou menores períodos, conforme bases, especificações e 
condições do Edital e seus Anexos.

Comunicamos que encontra-se aberta licitação na modali-
dade PREGÃO ELETRÔNICO, para o objeto em referência, sendo 
que o Edital encontra-se disponível na integra para download, 
através do sistema eletrônico Licitações-e (www.licitacoes-e.
com.br - nº de referência 677745) e nos sites: http://e-negocios-
cidadesp.prefeitura.sp.gov.br.e http://www.spturis.com.

As Propostas Comerciais deverão ser encaminhadas até 
13/07/2017 às 13:00, horário de Brasília, pelo sistema eletrôni-
co Licitações-e no site: http://www.licitacoes-e.com.br. A disputa 
ocorrerá a partir das 14:00 do mesmo dia.

PARTICIPAÇÃO EXCLUSIVA MICROEMPRESAS E EMPRESA 
DE PEQUENO PORTE

Esclarecimentos podem ser obtidos junto a Comissão Per-
manente de Licitações da São Paulo Turismo S/A., Av. Olavo Fon-
toura, 1209 - Portão 35 - Parque Anhembi - Santana - São Pau-
lo, das 09:00 às 12:00h e das 14:00 às 17:00h, pelo telefone: 
(11) 2226-0496, ou ainda pelo e-mail: licitacoes@spturis.com.

Comissão Permanente de Licitações – São Paulo Turismo 
S.A.

 Processo de Compras N° 0188/17 - Pregão Eletrônico 
- n°040/17

OBJETO: Contratação de empresa sob o regime de 
empreitada por preço unitário para locação de 21 (vinte 
e uma) torres de iluminação rebocável, a diesel, conforme 
especificações técnicas, para iluminação da Pista Oficial 
do Autódromo de Interlagos a partir das 18 horas até as 
24 horas, com operação, montagem e desmontagem, pelo 
período de 03 meses, renováveis por iguais ou menores 
períodos, conforme bases, condições e especificações do 
Edital e seus anexos. 

COMUNICAMOS que em 29/06/2017 o Diretor Adminis-
trativo Financeiro e de Relação com Investidores da São Paulo 
Turismo S.A, declarou FRACASSADO o procedimento licitatório 
efetuado através do Pregão Eletrônico nº 040/17 (nº de referên-
cia no sistema eletrônico ‘licitacoes-e’: 673643), tendo em vista 
a desclassificação motivada de todas as licitantes.

Comissão Permanente de Licitações.
 Processo de Compras n° 0151/17 - Pregão Eletrônico 

- n°019/17
OBJETO: Contratação de empresa especializada em impres-

são gráfica, sob o regime de empreitada por preço global para 
confecção de material gráfico (FOLDERES) em atendimento o 


